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13 diciembre 2011. 

Reunión 5 – 13/12/11. AREA TECNOLOGICA – HACIA EL NUEVO PLAN DE ESTUDIOS. 

Ayuda memoria sintética, de opiniones vertidas en la reunión, se sugiere la corrección con el objetivo de 

plasmar en este documento, únicamente las ideas fuerza que contribuyan a madurar la propuesta final. 

Se expresa lista de Profesores Grado 5 (o equivalente) de Área Tecnológica: 

Amándola  

Brenes  

Debellis 

Gil O.  

Lassus  

Paysée  

Rodriguez G. 

Sancho  

Sarachu  

Vidart 

Villarmarzo  

Asisten 13 personas: Teresita (Claustro – egresados), Ruben Seijo, Duillo Amándola, Fernando Tomeo (P), 

Mariana Jauri, Claudia Coronel,  Rosario Etchebarne, Carlos Debellis, Jorge Brunazzo, Eduardo Brenes, Juan 

Sarachu, Alvaro López, Lucía (estudiante). 

Se plantea la necesidad de definición de objetivos por ciclos, evaluando que han sido  motivo de fracaso del 

actual Plan, la autonomía y falta de articulación de cada materia. 

Colocar el acento en los objetivos de formación, definiendo que capacidades se quiere lograr. En este sentido 

definir que arquitecto queremos formar. Que arquitecto demanda la sociedad? 

Planteo de ciertos temas para abordar en febrero de 2012: 

 El primer año, el primer ciclo. 

 La carga horaria. 

 La coordinación de 37 asignaturas que han funcionado en forma autónoma. 

 La escasa profesionalidad de los recién egresados. 

 El horario de Taller se ha reducido en la práctica.  
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Ver la forma de lograr la participación de todos los Profesores Grado 5. 

El Profesor Debellis expone datos sobre período de duración de Carreras de Arquitectura en otras regiones y 

países. Se presentan ejemplos de la UIA donde existen experiencias de 2 años de internado, generando una 

etapa de profesionalismo en el egresado. Estas opiniones vertidas en la reunión, ameritan la redacción de un 

documento – informe. 

Se observa ausencia del orden estudiantil en este debate de Nuevo Plan.  

Varias opiniones apuntan a no reducir horas en los contenidos de las asignaturas, sino incluir la opcionalidad y 

las salidas a través de perfiles diferenciados, obteniendo en todos los casos el mismo Titulo de Arquitecto. 

 

Reunión 6 – 20/12/11. AREA TECNOLOGICA – HACIA EL NUEVO PLAN DE ESTUDIOS. 

Asisten 13 personas: Teresita (Claustro – egresados), Ruben Seijo, Claudia Coronel,  Rosario Etchebarne, 

Carlos Debellis, Juan Sarachu, Alvaro López, Ricardo Estellés, Ana Lùtzen (estudiante, M José Milans 

(estudiante). 

Se plantea el tema de las didácticas, nuevamente y se entiende que este tema debe venir después. 

Se expresa nuevamente la necesidad de iniciar el debate y el documento con el estudio del primer ciclo y el 

primer año. 

Es necesario ver que hace cada uno en su materia. 

Las integrantes del orden estudiantil expresaron su visión, enumerando carencias y falta general de 

motivación.  

 

 


